



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Periodismo Verdad  
**Luces**  
del Siglo

02/11/2022

LEGISLATIVO



## Demanda Creel unión para evitar reforma electoral

Al señalar que está en juego es la democracia, que en México ha costado más de 30 años construir, Santiago Creel advirtió a los partidos políticos que no son tiempos de ambigüedades ni titubeos, y los llamó a tener una clara postura de rechazo a la reforma electoral promovida por Morena.

<https://lucsdelsiglo.com/2022/11/01/demanda-creel-union-para-evitar-reforma-electoral-nacional/>